

Augsburg

Grünamt fährt elektrisch

[20.11.2018] Seine Elektrofahrzeugflotte hat das Grünamt der Stadt Augsburg jetzt um vier StreetScooter und einen Renault Twizy erweitert. Eingesetzt werden die Fahrzeuge für die Grünflächenpflege im gesamten Stadtgebiet.

Erste Maßnahmen aus dem Masterplan der Stadt Augsburg für eine nachhaltige und emissionsfreie Mobilität setzt jetzt das Amt für Grünordnung, Naturschutz und Friedhofswesen (AGNF) um. Wie die Stadtverwaltung berichtet, fügt das Amt seiner bestehenden Elektrofahrzeugflotte vier StreetScooter und einen Renault Twizy hinzu. Die Fahrzeuge würden für die Grünflächenpflege im gesamten Stadtgebiet genutzt und seien ab sofort im Einsatz. Drei weitere E-Autos seien bestellt und würden die E-Flotte des AGNF im kommenden Jahr nochmals erweitern.

Gefördert wurde die Anschaffung der Fahrzeuge unter anderem durch das „Sofortprogramm Saubere Luft 2017 – 2020“ des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur sowie das Förderprogramm Elektromobilität des Bundesumweltministeriums.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, Augsburg